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Protokoll GV 2024   (Geschäftsjahr 2023)  
vom 23. Februar 2024 im Werkgebäude Killwangen, 19:00 – 21:30 Uhr 

 
1 Begrüssung 

Der Präsident Jürg Gloor begrüsst alle Anwesenden und bedankt sich bei den Zuständigen fürs 
Organisieren des Essens und auch bei jenen, die den Saal für die GV eingerichtet haben. Ein Dank 
gebührt auch Herbert Schraner, welcher für uns den Saal zur kostenlosen Benützung organisiert hat. 

Jürg weist kurz auf den zeitlichen Ablauf hin. Zuerst wird der Hunger gestillt. Das Menu wurde wiederum 
von Metzgerei Hildebrand in Dietikon bezogen (Rindsvoressen, Kartoffelstock und Gemüse), danach 
gehen wir zur GV über. Start der GV: ca. 20:30 Uhr. 

2 Appell anhand Präsenzbuch 

Gesamthaft sind 56 Personen anwesend: 
- 41 Stimmberechtigte 
- 14 Kandidaten (und ein Kandidatenanwärter) 

Das absolute Mehr liegt bei 22 Stimmen. Enthaltungen gelten als ungültige Stimmen. Bei Enthaltungen 
sinkt das absolute Mehr. 

Rund 37 Personen haben sich abgemeldet. 

3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Einladung und Unterlagen wurden frühzeitig verschickt. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

4 Wahl der Stimmenzähler und des Protokollführers 

Als Stimmenzähler werden Peter Aschwanden, Danut Simion und Matthias Erdin bestimmt. 
Protokollführer ist Swen Walker (Aktuar). 

Weil an dieser GV die Wieder-/Neuwahl des Präsidenten und des Kassiers ansteht, wird als Ralf 
Aschwanden Tagespräsident bestimmt. 

Eigentlich sollten auch die Fischereiaufseher gewählt werden. Wir möchten diese Wahl jedoch dem 
PSW übergeben. Hierzu erfolgt eine Abstimmung, welche einstimmig angenommen wird. 

5 Genehmigung des Protokolls der GV 2023 

Zum Protokoll der GV 2023 hat niemand Fragen oder Anmerkungen. Das Protokoll 2023 wird 
einstimmig angenommen. 

6 Genehmigung Jahresbericht 2023 des Präsidenten 

Der Jahresbericht wurde mit der Einladung zur GV verschickt. Weil das Thema Obergrenze der 
Aktivmitglieder immer wieder zu Diskussionen führt, merkt der Präsident folgendes an. Per 
Vereinsstatuten liegt die Obergrenze bei 80 Aktivmitgliedern. Aktuell liegen wir bei 54 Aktivmitgliedern. 
Somit haben wir noch Luft gegen oben. 

Es meldet sich niemand mit Fragen oder Anmerkungen zu Wort. Der Jahresbericht wird einstimmig 
angenommen. 

7 Genehmigung Jahresrechnung 2023 

Gemäss Jahresrechnung liegt der Gewinn für das Jahr 2023 bei Fr. 5'500.-. Die Bilanz des 
Eigenkapitals liegt bei Fr. 198'743.-.  

Bei diesem Gewinn mag man sich wundern, weshalb wir kürzlich die Mitgliederbeträge erhöht haben. 
Grund für den Gewinn ist der, dass die letzten Jahre vergessen gegangen ist, den Würenlosern eine 
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Rechnung für die Kesselkarten (2019-2022) zu schicken. Dies wurde erkannt, nachgeholt und die 
Rechnung wurde nun von den Würenlosern beglichen. Deshalb der relativ hohe Gewinn im Jahr 2023. 
Die Beitragserhöhung ist daher nach wie vor gerechtfertigt. 

Die detaillierte Erfolgsrechnung und Bilanz waren in den Einladungsunterlagen enthalten.  

Es meldet sich niemand mit Fragen oder Anmerkungen zu Wort. Die Jahresrechnung 2023 wird 
einstimmig angenommen. 

An dieser Stelle ein Dank an den Kassier Sven für seine Arbeit. Dieser ist entschuldigt abwesend. 

8 Genehmigung Revisorenbericht 2023 

Da Marcel Mutter als 1. Revisor entschuldigt in den Ferien verweilt, verliest Timo Gloor als 2. Revisor 
den Revisorenbericht. Die Rechnungsführung ist aus Sicht der beiden Revisoren korrekt. 

Fazit: Es stimmt alles überein. Der Revisorenbericht wird einstimmig angenommen. 

9 Entlastung des Vorstandes 

Durch die erfolgte Annahme der Jahresrechnung 2023 und des Revisorenberichts durch die GV ist der 
Vorstand entlastet. 

10 Wahlen 

Abdi möchte seine Funktion als Hüttenwart abgeben. Eigentlich möchte auch Jürg das Präsidium 
abgeben. Es besteht jedoch nur ein sehr mageres Interesse an Nachfolgern. Dementsprechend kommt 
es zu folgender Lösung: 

Charly übernimmt anstelle von Abdi die Funktion als Hüttenwart, zusätzlich zu seiner Funktion als 
Bootsplatzverwalter. Abdi, welcher weiterhin im Vorstand bleibt, hilft Charly als stellvertretender 
Bootsplatzverwalter. Herbert Schraner (nicht im Vorstand) unterstützt Charly als stellvertretender 
Hüttenwart. 

Da sich kein Nachfolger als Präsident findet, stellt sich Jürg für zwei weitere Jahre zur Verfügung. Jürg 
betont, dass nun innert der nächsten zwei Jahre definitiv ein Nachfolger für das Präsidium gefunden 
werden muss! 

Mijo Dogas stellt sich als neues Vorstandsmitglied zur Verfügung. Er ist jung und dynamisch und 
erfahrener Controller. Somit macht es Sinn, dass er zukünftig die Funktion als Kassier übernimmt. 

Das Tagespräsidium geht an Ralf Aschwanden über. Ralf bedankt sich beim Vorstand für Ihre Arbeit 
der letzten zwei Jahre. Ralf stellt als erstes die Frage, ob die Abstimmung über den Vorstand insgesamt 
im geheimen erfolgen soll (wenn ja, müssten alle Vorstandsmitglieder den Raum während der Wahl 
verlassen). 

Die GV hat einstimmig abgestimmt, dass die Wahlen nicht geheim durchgeführt werden sollen. Der 
Vorstand soll als Ganzes sowie der Präsident separat gewählt werden. Es folgen die Wahlen: 

- Der Vorstand wird von der GV einstimmig und unter grossem Applaus für die nächsten zwei 
Jahre gewählt 

- Auch der Präsident Jürg Gloor wird einstimmig und unter grossem Applaus gewählt.  

Es erfolgt die Abstimmung der beiden Revisoren: Die bisherigen haben sich nochmals zur Verfügung 
gestellt: Die Wiederwahl von Marcel Mutter und Timo Gloor wird ebenfalls unter grossem Applaus 
einstimmig angenommen. 

Somit setzt sich der Vorstand für die Wahlperiode 2024/2025 folgendermassen zusammen: 

Nr. Name Adresse Ort Mobile DJ Ressort 

1 Jürg Gloor Buechzelgliweg 9 Würenlos 079 368 62 95 12 Präsident 

2 Charles Huber Schliffenenweg 10       Würenlos 079 223 64 34 22 Vice Präsi, Bootsplatz 

3 Swen Walker Schulstrasse 23A Schlieren 078 608 75 76 2 Aktuar  

4 Mijo Dogas Glattlerweg 18 Spreitenbach 076 332 10 40 0 Kassier 
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5 Sven Ernst Riedhofstrasse 60       Zürich 076 468 18 10 6 Beisitzer, Logistik 

6 Abdi Dzevat Rankstrasse 5  Wettingen 078 668 98 91  4 Beisitzer 

11 Ehrungen 

Jürg bedankt sich bei Abdi für seine unermüdlichen Arbeit als Hüttenwart. Abdi erhält einen Wein, so 
wie einen Gutschein und einen grossen Applaus.  

Jubilaren: Wer 70ig wird, erhält die Freimitgliedschaft. Es folgt die Ehrungen der Jubilare. 

12 Budget 2024 

Das Budget 2024 war den GV Unterlagen beigelegt. Jürg hat die Erträge konservativ angelegt. Das 
Budget 2024 ist ausgeglichen, das bedeutet, dass der Ertrag bei Fr. 0.- liegt. Nicht berücksichtigt ist 
hier das Schlüsselsystem, welches jederzeit ausfallen könnte und dann ersetzt werden müsste. Mehr 
zum Schlüsselsystem später. 

Über das Budget 2024 erfolgt keine Abstimmung. Das Budget ist hier nur informativ. 

13 Mitgliederbeiträge 2025 

Die Beiträge bleiben wie gehabt. Jedoch schlägt der Beitrag des Schweizerischen Fischereiverbands 
von Fr. 10.- auf Fr. 13. pro Person und Jahr auf. Das ist zwar eine Erhöhung von 30 %, jedoch macht 
der Fischereiverband sehr viel für die Fischerei. In dem Sinne scheint dieser Betrag sinnvoll und 
berechtigt. 

Wenn im April die Delegiertenversammlung des Aargauer Fischerverbands diese Erhöhung annimmt, 
dann werden unsere Freimitgliede in Zukunft Fr. 32. anstatt 29.- bezahlen müssen. Die übrigen Beiträge 
belassen wir aufgrund der letztjährigen Erhöhung wie gehabt. 

14 Mutationen 

Leider haben wir im Jahr 2023 zwei ehemalige Fischermitglieder verloren. Gordon Ackermann ist nach 
kurzer, aber schwerer Krankheit gestorben. Nikola Petrovic ist ebenfalls im Jahr 2023 verstorben. Wir 
verzichten auf eine Schweigeminute, da es sich um ehemalige Mitglieder handelt. Wir würdigen Sie 
aber dennoch. 

Aufnahme neuer Kandidaten: Jürg liest die Kandidaten vor. Hier ein besonderer Dank an Stevan 
Milanovic für seinen Einsatz beim Reinigen der Abwasserrohre vom WC Hüsli bis zur Kläranlage - und 
dies an einem Sonntag. Es erfolgt der Vorschlag, über die Aufnahme aller Kandidaten zugleich 
abzustimmen. 

Die Wahl zur Aufnahme der Kandidaten  

Name geboren Eintritt 

Jappert Rainer 1974-02-18 2022-03-07 

Erdin Mathias 1974-06-28 2022-03-07 

Milovanovic Stevan 1991-03-02 2022-05-09 

Bürgler Simon 1977-06-26 2022-07-11 

Dogas Mijo 1994-05-03 2022-10-19 

Radulovic Slavko 1976-09-07 2022-12-05 

Momirovic Vladan 1974-01-26 2022-12-05 

Schürpf Peter 1982-08-27 2023-04-03 

Stevic Mladen 1973-04-13 2024-02-06 

 
erfolgt einstimmig und unter grossem Applaus. 

Somit erhöht sich die Zahl der Stimmberechtigten Mitglieder an dieser GV von 41 auf 50 Personen. 
Damit liegt das neue absolute Mehr bei 26 Personen. 
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15 Anträge 

Bis zum 25.01.2023 sind keine Anträge von Mitgliedern eingegangen. 

Antrag 1 (vom Vorstand): Jürg erklärt, dass wir immer wieder vereinzelt Ausfälle beim 16-jährigen 
Schliesssystem haben und die Software-Updates nicht mehr gewährleistet sind. Solange es noch 
funktioniert, wollen wir es noch laufen lassen. Aber wenn wir es ersetzen müssen, dann soll es durch 
ein adäquates System ersetzt werden. Ein solches kostet um die Fr. 7'000.-. Eine Offerte eines 
Konkurrenzsystems ist noch in Arbeit. Dieses System wird wesentlich billiger sein. Somit stellt der 
Vorstand den Antrag, den Betrag von Fr. 7'000.- gutzuheissen, so dass das Schliesssystem sofort 
ersetzt werden kann, wenn das bestehende kaputt gehen sollte. 

Diese Abstimmung wird einstimmig durch die GV angenommen. 

16 Verschiedenes 

Zum Jahresprogramm 2024: Am Killwangener Dorffest werden wir unsere Gerstensuppe anbieten. Wir 
brauchen über diese drei Tage (14.-16. Juni 20204) genügend Helfer. An dieser Stelle erfolgt die Bitte, 
sich zu beteiligen und aktiv mitzuhelfen. Charly organisiert die Einsätze. Auch Jürg wird trotz Ferien 
mithelfen. Der Anlass dient als Ersatz zum Tag des Wassers. So können wir uns öffentlich wirksam 
zeigen und auch etwas Einnahmen generieren. 

Hechtsaisoneröffnung am 1. Mail 2024: Es gibt wieder ein Fischessen. Die Hechteröffnung mit 
Fischessen soll zukünftig unser gemeinsamer Vereinstag werden.  

Es erfolgen keine Fragen zum Jahresprogramm 2024? Das Jahresprogramm wird einstimmig 
angenommen. 

Es erfolgt die Wortübergabe an Charly: 

Charly komplimentiert nochmals Abdi für sein gutes Wirken als Hüttenwart. Charly übernimmt zukünftig 
die Funktion als Hüttenwart neben seiner Funktion als Bootsplatzverwalter. Herbert Schraner wird 
stellvertretender Hüttenwarte. Abdi wird vertretender Bootsplatzverwalter. 

Charly bittet um einen nach wie vor sorgsamen Umgang mit dem Inventar und der Einrichtung unserer 
Hütte. Bitte die Getränke korrekt und umgehend bezahlen und nur im Notfall einen Zettel 
(Schuldhinweis) in die Kasse legen. Es soll bald einmal Twint eingerichtet werden. Über eine 
Einführung wird zuerst im Vorstand diskutiert. 

Grundsätzlich soll die Hütte möglichst an viele Personen (externe) vermietet werden. Im 2023 konnten 
wir die Hütte für rund Fr. 2'500.- vermieten. Für die Vereinskasse ist dies wichtig. 

Auch die Mitglieder haben die Möglichkeit, die Hütte für private Zwecke (gratis) zu nutzen. Aber nur für 
privat, nicht für andere Vereine, in denen man noch mit dabei ist (solch ein Verein soll uns Fr. 250.- für 
die Hüttennutzung bezahlen). Ergänzung von Jürg: Wenn man an privaten Anlass Getränke selber 
mitbringt, dann wäre ein Trinkgeld für die Hüttennutzung angebracht. Wenn man aber die Getränke 
über den Verein bezieht, dann kann man auf das Trinkgeld verzichten. Hie und da geht etwas kaputt in 
der Hütte. Entsprechend sind wir auf die Einnahmen angewiesen. Hüttenregeln sind in der Hütte wie 
auch auf unserer Homepage aufgeführt. 

Tags- und Wochenkarten sind nach frühzeitiger Voranmeldung bei Charly, Abdi und Herbert zu 
beziehen. Abdi hat zum Teil sehr kurzfristig Karten herausgegeben, aber erwarten darf man das nicht. 

Bootsplatz: Soll aufgeräumt gehalten werden. Bitte beachtet das Bootsplatzreglement. Vor allem das 
Thema Abfall. Gebt doch bitte euren Platz zugunsten der jüngeren Generation ab. 

Wegen dem Dorffest wird der Vorstand noch ein einen separaten Aufruf machen => Suche nach 
Hilfskräften. 

Beni hat eine Meldung: Er möchte es nicht unterlassen zu fragen, ob wir wieder mal eine Vereinsreise 
machen könnten? Weil Kohle hätten wir ja genug. 
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Jürg antwortet: Bei Vereinsreisen sei er sehr gerne mit dabei. Jedoch soll dies nicht der Vorstand 
organisieren, weil der Vorstand mache bereits genug. Jeder darf eine Reise organisieren und den 
Vorstand für die Finanzen bitten. Denn Geld hätten wir wirklich genug. 

Denis aus dem OK der Jungfischergruppe PSW übernimmt das Wort: Auch dieses Jahr wieder viele 
neue Anmeldungen (18). Wer Kinder habe, welche der Jungfischergruppe beitreten möchten, soll sich 
bei ihm melden. Auch wer gerne helfen möchte, könne sich melden. Die Nummer stehe auf Facebook. 
Es gibt viele Anlässe an der Limmat, auch am Pfäffikersee, schweizerische Jungfischermeisterschat 
und weiteres. Für Spenden wird eine Kasse wird herumgegeben. 

Jürg: Der Bootssteg ist sanierungsbedürftig. Wir sind das Risiko eingegangen und haben eine 
Baueingab gemacht. Nun haben wir eine Baubewilligung mit nur wenigen Auflagen. Nachteil: Die 
Bewilligung kostet etwas. Vorteil: Der Steg und die Hütte sind nun bis zum Jahr 2035 bewilligt. Der Steg 
gehört nun uns, zusammen mit dem Bootssteg, der Fischerhütte und dem Materialschopf. Dies erhöht 
aber auch unsere Verantwortung und die Ausgaben für den Unterhalt. 

Letzter Punkt: Der Aargauer Fischereiverband verlangt die Bekanntgabe unserer E-Mailadressen, weil 
er für uns Fischer relevante Informationen verschicken möchte. Wollen wir diese bekanntgeben? Es 
folgt eine rege Diskussion über Datenschutz und Grundsätze. Fazit: Jürg wird ein Rundschreiben an 
alle schicken. Jeder der bereit ist, seine E-Mail bekannt zu geben, kann das dort bestätigen (Pendenz 
Jürg). 

Timo merkt noch an, dass der Rechnungstext auf den Rechnungen 2024 falsch sei (Termine sind 
falsch), die Zahlen Stimmen jedoch. Bitte die Rechnungen bis im April 2024 einzahlen. 

Jürg Schliesst die Versammlung um 21:25 und wünscht allen eine gute Heimreise. 

(Viele haben noch beim Verräumen der Tische und Stühle sowie beim Abwasch und Putzen geholfen. 
Die Endkontrolle und die spätere Raum- und Schlüsselabgabe erfolgte über Herbert Schraner 

Besten Dank hierfür) 

  

  

Februar 2024  Aktuar:  Swen Walker Präsident: Jürg Gloor 

 

Anhang: Revisorenbericht 2023 

 

 

 


